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 Ratifican a municipio de SJR con calificación A+ 
Memo Vega resaltó que recibió la administración en 2015 con una calificación de BBB+, catalogada 

con perspectiva negativa 

Por Josefina Herrera 

El presidente municipal de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero, dio a conocer que gracias a todos los 

esfuerzos que ha mantenido la administración en cuanto a las acciones y el manejo de las finanzas, la 

calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia del municipio con A+.  

 “Gracias al Plan de Austeridad que implementamos desde el inicio de mi gobierno, en el que nos bajamos el 
sueldo alcalde, síndicos y regidores, entre otras acciones; y debido a que administramos bien los impuestos 

de los sanjuanenses invirtiendo en obras y acciones, la calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la 
calificación crediticia del Municipio de San Juan del Río, conservando la calificación A+ perspectiva estable”, 
detalló el alcalde. 

Asimismo, mencionó que dentro de su administración y por el buen manejo financiero, han logrado subir varios 
escalones, esto luego de que les entregaran un gobierno con la calificación BBB+ con perspectiva negativa.  

En este contexto, el secretario de Finanzas, Itzcalli Rubio Medina, agregó que es una calificación 
sobresaliente para un municipio, sobre todo por el buen manejo que se le da s los recursos, ya que gracias al 

desempeño y las estrategias que ha hecho la administración en cuanto a la recaudación y el destino de los 
recursos, se ha logrado obtener ese resultado. 

“Seguimos estando en A+ que es una calificación sobresaliente para un municipio, que es como digamos en 

las calificaciones de la escuela, si estás en A+ pues es el 10, y dentro de ese 10 pues hay diferentes grados, 
A, AA, AAA, y dentro de las A, es A-, A neutral y A+, y nosotros estamos dentro de una calificación 
sobresaliente en el A+, habla de buena capacidad recaudatoria que ha tenido el municipio con todos los 

planteamientos y la restructuración fiscal que se hizo en estos seis años de administración, y adicional a esto 
bueno pues un manejo adecuado de los recursos públicos a dónde se destina el gasto corriente, que 

principalmente estamos destinándolo para programas sociales y obra pública.  

Finalmente habló del gran reto que ha sido para él trabajar en esta administración desde esa área, pero 
mucho tiene que ver el plan financiero y la disciplina, lo cual ha ayudado a que durante estos seis años el 

resultado sea por el buen manejo financiero. 

“Ha sido una gran responsabilidad, la responsabilidad más grande que me ha tocado estar, es un tema de 
trabajo diario, de mucho control en los planes que son los presupuestos, que se cumplan y tener la disciplina 
para estar cumpliendo estos planes que se hacen previamente, nos vamos muy satisfechos, yo creo que el 

municipio pasa a un nivel extraordinario en cuanto a sus finanzas compitiendo con las capitales el país con 
calificaciones crediticias muy buenas”. 

 


